



Le Prix Franco-Allemand du Journalisme propose  
du **15/04/2024** au **31/07/2024**

un **stage**

Le Prix Franco-Allemand du Journalisme (PFAJ) est l'un des prix les plus importants en Europe dans les médias et sera décerné l'année prochaine pour la 40ème fois dans cinq catégories. Le Grand Prix Franco-Allemand des Médias est attribué à une personnalité ou une organisation qui s'est particulièrement engagée dans l'entente franco-allemande et européenne. Les médias et organismes participants à cette distinction sont la Saarländischer Rundfunk, France Télévisions, Deutschlandradio, la deuxième chaîne allemande ZDF, ARTE, la Deutsche Welle, France Médias Monde, Google Deutschland GmbH, la SaarLB, Deutsches Städte-Network (DSN), Radio France, le Saarbrücker Zeitung, Kalodion, le Gustav-Stresemann-Institut, l'Office Franco-Allemand pour la Jeunesse, l'Université Franco-Allemande, la Fondation Robert Schuman et la Stiftung Genshagen. Ils constituent ainsi le plus grand consortium franco-allemand de ce type.

La/le stagiaire aura un aperçu pratique du travail franco-allemand et la possibilité d'assister l'équipe du PFAJ dans les domaines suivants :

- Coordination d'un réseau franco-allemand
- Organisation d'un évènement franco-allemand
- Gestion d'un concours de journalisme
- Gestion de la communication

Cela inclut une activité dans les bureaux de Sarrebruck mais aussi d'éventuels déplacements à Paris.

**Votre profil :**

- Etudiant(e) BAC+3 à BAC+5
- Bonne connaissance du pack Microsoft Office et de Wordpress
- Excellente maîtrise de la langue allemande
- Capacité d'adaptation, de communication et de travail en équipe

Ce stage rémunéré peut être effectué dans le cadre d'un stage obligatoire accompagnant votre formation mais également à titre indépendant.

**Vous êtes intéressé(e) ?**

Merci d'adresser votre candidature accompagnée de votre CV jusqu'au **10/01/2024** par mail à Madame Sangeetha Pakiyathan : [info@dfjp.eu](mailto:info@dfjp.eu)